



Ein einziges Wort genügt

*«Um einander zu VERSTEHEN,
brauchen die Menschen
nur wenig Worte.
Viele Worte brauchen sie nur,
wenn sie sich nicht verstehen.»
(indianische Weisheit)*

Menschen, die wir mögen,
verstehen wir auch ohne viele Worte.
Menschen, mit denen wir Mühe haben,
verstehen wir oft auch nach
stundenlangen Diskussionen nicht.

Am Anfang des Christentums steht der
Satz:

„Das Wort ist Fleisch geworden und hat
bei uns gewohnt!“

Das Wort ... nicht viele Worte!!!

Das Wort Gottes, Jesus, ist EIN Wort:
Liebe!

Trage dieses Wort auf Deinen Lippen
und die Welt wird Dich verstehen!